



élection de la plus belle "Schultüte" - 6ème bilangue

publié le 07/10/2015

Histoire de la "Schultüte"

La première journée d'école est un événement inoubliable pour les enfants en Allemagne.

Le jour de leur entrée à la Grundschule (l'équivalent de l'école primaire), les élèves reçoivent une "Schultüte", un cornet en carton recouvert de papier cadeau et qui ressemble à une pochette surprise. Les parents la fabriquent ou l'achètent, ils y mettent des fournitures scolaires, des sucreries, des petits jeux et parfois des livres.

Les élèves doivent attendre la fin de la première matinée d'école avant d'ouvrir leur "Schultüte".

Les élèves de 6ème bilangue ont eux aussi fabriqué leur "Schultüte".

Les "Schultüten" ont été exposées au CDI et chaque élève du collège pouvait voter pour la plus belle "Schultüte".

Bravo à tous les élèves et notamment à Mathilde (A), Harvey (D) et Titouane (F) dont les "Schultüten" ont récolté le plus de voix.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.